

E. Hardy	Musique	185.00
W. Rochon	Installation électr. . .	350.00
Canada Auto & Taxi Co. . .	Automobiles	14.30
Salaires		270.50
Déboursés	Bal.	13.83
Normand Charron	Automobile	240.00
Place Viger Cab-stand Serv..	Voitures	220.00
A. McGarr	Voitures	30.00
A. Lefrançois.	Fourniture matériel . . .	19.70
M. L. H. & P. Co.	Eclairage	24.07
A. B. Callaghan	Chaises, coussin, etc. . .	44.50

4.—Attendu qu'une grande quantité de bois et autres matériaux, payée par cette Commission, a été cédée à divers services municipaux: voirie, parcs et squares, hôtel de ville, etc., le prix de ces matériaux s'élevant à une somme approximative de \$2,000, il est

Résolu: De demander un crédit de \$1,500 pour faire face aux dépenses de réceptions en général.

Ajournement.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire pro. tempore.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE MENSUELLE DU CONSEIL, 10 OCTOBRE 1910.

ORDRE DU JOUR.

REGLEMENTS.

1. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 304 re inspection des aliments. (14 février.) (Lamoureux.) (Imprimé.)
2. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement codifiant les règlements re taxes. (21 février.) (L. A. Lapointe.)
3. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 49 et 362 re voites. (21 février.) (Robinson.)
4. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 270, concernant la voirie. (21 février.) (Dandurand.) (Imprimé.)
5. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement re inspection des dents des enfants. (21 février.) (Dubeau.)
6. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 210 re Cie des tramways. (21 février.) (Tétreau.)
7. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 145 concernant les chaudières à vapeur. (28 février.) (Boyd.)
8. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 210 re Cie des tramways. (28 février.) (Prud'homme.)
9. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'exproprier la Compagnie "Montreal Water & Power Co." (14 février.) (N. Lapointe.)
10. 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à la fermeture des buvettes de bonne heure. (7 mars.) (Carter.) (Imprimé.)
11. 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant et remplaçant la section 11 du règlement No 210 re Cie des tramways. (14 mars.) (Dandurand.) (Imprimé.)
12. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 299 re pain. (14 mars.) (Clément.) (Imprimé.)
13. 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation des voitures lourdes dans l'avenue DeLorimier. (21 mars.) (Mayrand.) (Imprimé.)

E. Hardy	Music	185.00
W. Rochon	Electric fixtures	350.00
Canada Auto & Taxi Co. . .	Automobiles	14.30
Salaries		270.50
Disbursements	Bal.	13.83
Normand Charron	Automobile	240.00
Place Viger Cab-stand Serv..	Cabs	220.00
A. McGarr	Cabs	30.00
A. Lefrançois.	Supplies & materials . . .	19.70
M. L. H. & P. Co.	Lighting	24.07
A. B. Callaghan	Chairs, cushion etc. . . .	44.50

4.—Whereas a large quantity of lumber and other materials paid by this Committee were ceded to various civic departments, to wit: Roads, parcs and squares, City Hall, etc., the price of said materials amounting to about \$2,000, it was

Resolved: To ask for an appropriation of \$1,500 to meet the expenses in connection with receptions generally.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary pro tempore.

CITY COUNCIL

MONTHLY MEETING OF THE COUNCIL, OCTOBER 10th, 1910.

ORDER OF THE DAY.

BY-LAWS.

1. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 304 re inspection of food. (14th February.) (Lamoureux.) (Printed.)
2. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify by-laws re taxes. (21st February.) (L. A. Lapointe.)
3. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos 49 and 362 re vaults. (21st February.) (Robinson.)
4. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 270 re streets. (21st February.) (Dandurand.) (Printed.)
5. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re inspection of teeth of children. (21st February.) (Dubeau.)
6. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 210 re M. S. Ry. Co. (21st February.) (Tétreau.)
7. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 145 concerning steam boilers. (28th February.) (Boyd.)
8. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 210 re M. S. Ry. Co. (28th February.) (Prud'homme.)
9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to expropriate the Montreal Water and Power Co. (14th February.) (N. Lapointe.)
10. 2nd and 3rd reading of a by-law providing for the early closing of bars. (7th March.) (Carter.) (Printed.)
11. 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal and replace Sect. 11 of by-law No 210 re Montreal St. Ry. (14th March.) (Dandurand.) (Printed.)
12. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 299 re bread. (14th March.) (Clément.) (Printed.)
13. 2nd and 3rd reading of a by-law re heavy traffic in DeLorimier Avenue. (21st March.) (Mayrand.) (Printed.)